

Presidenta Bachelet en actividad de la UNICEF: “Entendimos que optar por el desarrollo no servía de nada si nuestros niños y niñas no tenían igualdad de condiciones desde la partida”

23 SEP 2014



Al participar en desayuno “Champions for Early Childhood Development”, la Mandataria, destacó las iniciativas que está realizando Chile en esta materia y en especial el Programa Chile Crece Contigo, que considera un apoyo integral en la primera infancia.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, compartió esta mañana su visión acerca de la inclusión de los derechos de niñas y niños en la agenda post 2015 de la ONU, en el desayuno “Champions for Early Childhood Development” organizado por UNICEF, en la sede del organismo en Nueva York.

“Chile identifica como un gran desafío, tanto interno, como a nivel regional y mundial, el reducir las desigualdades tanto al interior de los países, como entre ellos”, declaró la Jefa de Estado y aseveró que por ello considera que la inclusión de la temprana infancia es fundamental en la agenda de desarrollo que se está discutiendo en esta cita internacional.

A su vez señaló que “la adopción e implementación de estas políticas por países en desarrollo, también requerirá del apoyo de instancias multilaterales y de asistencia y cooperación técnica de países con mayor nivel de desarrollo”. Y añadió que existen un conjunto de iniciativas exitosas y de experiencia

“que puede permitirnos enfrentar los desafíos en materia de infancia temprana”.

Al analizar la situación de nuestro país, la Presidenta, destacó que en su anterior mandato se instaló por ley un sistema de protección integral a la primera infancia, que es ‘Chile Crece Contigo’. “Esta es una iniciativa pionera en nuestro continente, una política coordinada, con recursos y de alcance universal para promover el desarrollo de los niños y niñas desde la gestación hasta los cuatro años, momento en el cual ingresan al sistema escolar formal”, explicó.

La máxima autoridad de la nación remarcó que “entendimos como país que optar por el desarrollo no servía de nada si nuestros niños y niñas no estaban teniendo igualdad de condiciones desde la partida”.

Y refiriéndose a sus esperanzas para el futuro, la Jefa de Estado, indicó que “aspiramos a que no se discrimine a niños y niñas por su religión, sexo, origen social, cultura o por sus capacidades. Aspiramos a una sociedad que responda integralmente al principio de que todos los niños nacen libres e iguales en derechos y es deber de la sociedad y de los estados velar porque ello se cumpla”.

Como medida fundamental, la Mandataria, comentó la reforma educacional que está llevando a cabo su Gobierno y subrayó que “creemos que la educación es el medio principal para luchar contra la desigualdad en nuestros países, al ser un derecho humano fundamental que habilita el ejercicio de otros derechos”.

Internacionales

ETIQUETAS :

#Organismos